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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente cia Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 502 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito - Mário Cesar 
Barreto Azevedo, solicitando realização de um mutirão de realização de um mutirão de limpeza no 
Lago da Aurora, com serviços de roçagem, capinação, retirada de entulhos, coleta de resíduos sólidos 
e manutenção geral das áreas verdes e de convivência. 

Este requerimento justifica-se pela importância de preservar o meio ambiente, promover a 
saúde pública e valorizar um dos pontos turísticos e de lazer mais significativos de nossa cidade. A 
limpeza periódica do Lago da Aurora é essencial para prevenir a proliferação de insetos e doenças, 
garantindo um ambiente seguro e agradável para a comunidade e visitantes. 

Sala das Sessões, em 28 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 503 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito - Mário Cesar 
Barreto Azevedo, solicitando realização de um mutirão de limpeza no Parque Balneário Abelardo 
Wanderley, com serviços de roçagem, capinação, retirada de entulhos, coleta de resíduos sólidos e 
manutenção geral das áreas comuns. 

Este requerimento justifica-se pela importância de garantir um ambiente limpo e seguro para 
os moradores e visitantes, preservando a saúde pública, o bem-estar e a valorização do espaço público. 
A ação contribuirá para prevenir doenças, como a dengue e outras arboviroses, além de proporcionar 
um local adequado para o lazer e atividades recreativas 

Sala das Sessões, em 28 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N°. 548/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, Ao Ilustríssima Senhora Jamile de Souza Coelho, Secretária 

Municipal de Meio Ambiente de Paulo Afonso, a solicitação limpeza integral da Lagoa do 

Centenário. 

Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabíveis. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N°. 549 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, Ao Ilustríssima Senhora Jamile de Souza Coelho, Secretária 

Municipal de Meio Ambiente de Paulo Afonso, a solicitação de um mutirão de limpeza integral no 

Bairro PA4. 

Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabíveis. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N°. 550 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente, ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo Prefeito do Município de Paulo Afonso, a solicitação para o reparo dos 

buracos no cruzamento da Rua São Francisco com a Rua das Flores, em frente à Cleyton Artes. 

Apresente solicitação vista atender aos anseios da população residente na localidade 

que tem relatos a necessidade urgente de medidas para garantir a segurança de pedestres e condutores, 

bem como visando a segurança e a melhor fluidez do trânsito. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N°. 551 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente, ao Excelentíssimo 

Senhor Mário César Azevedo Prefeito do Município de Paulo Afonso, a solicitação da 

reabertura do Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) no Bairro Centenário. 

A presente solicitação atende ao clamor da população local, que necessita 

urgentemente dos serviços socioassistenciais oferecidos pelo CRAS. A unidade desempenha um 

papel fundamental no atendimento às famílias em situação de vulnerabilidade, promovendo 

inclusão social, acesso a direitos e melhoria da qualidade de vida dos cidadãos. 

Diante da importância desse equipamento público para a comunidade, solicitamos 

medidas urgentes para sua reativação, garantindo o suporte necessário às famílias que dependem 

desses serviços para seu bem-estar e desenvolvimento social. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N°. 552/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente, ao Excelentíssimo 

Senhor Mário César Azevedo Prefeito do Município de Paulo Afonso, a solicitação da 

reabertura do Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) no Bairro Barroca. 

A presente solicitação atende ao clamor da população local, que necessita 

urgentemente dos serviços socioassistenciais oferecidos pelo CRAS. A unidade desempenha um 

papel fundamental no atendimento às famílias em situação de vulnerabilidade, promovendo 

inclusão social, acesso a direitos e melhoria da qualidade de vida dos cidadãos. 

Diante da importância desse equipamento público para a comunidade, solicitamos 

medidas urgentes para sua reativação, garantindo o suporte necessário às famílias que dependem 

desses serviços para seu bem-estar e desenvolvimento social. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N°. 553 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente, ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo Prefeito do Município de Paulo Afonso, a solicitação para o reparo dos 

buracos e das tampas dos esgotos que estão afundadas, bem como a implantação de um redutor de 

velocidade (quebra-molas) na Rua Araci, Bairro Barroca. 

Apresente solicitação vista atender aos anseios da população residente na localidade 

que tem relatos a necessidade urgente de medidas para garantir a segurança de pedestres e condutores, 

bem como visando a segurança e a melhor fluidez do trânsito, evitando assim acidentes. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N0.555 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente, ao Excelentíssimo Senhor 

Mário César Azevedo Prefeito do Município de Paulo Afonso, solicitação a implantação de um 

redutor de velocidade (quebra-molas) e iluminação pública na BR210 próximo ao aeroporto. 

Apresente solicitação vista atender aos anseios da população residente na localidade 

que tem relatos a necessidade urgente de medidas para garantir a segurança de pedestres e condutores. 

A via mencionada registra intenso fluxo de veículos, o que aumenta o risco de acidentes, 

principalmente em horário de picos e nas proximidades de residências e estabelecimentos comerciais. 

Sala das Sessões, em 1 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N".556 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, a Ilustríssima Senhora Jamile de Souza Coelho, Secretária 

Municipal de Meio Ambiente de Paulo Afonso, a solicitação com urgência da limpeza na Rua 

Teresina, Bairro Rodoviário, para a retirada de entulho e a retirada de uma árvore caída, onde foi 

relatado por moradores os riscos de animais silvestres, assim oferecendo riscos a população em geral. 

Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabíveis. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N°. 557 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, Ao Ilustríssima Senhora Jamile de Souza Coelho, Secretária 

Municipal de Meio Ambiente de Paulo Afonso, a solicitação de urgência da limpeza na Rua 

Realeza II e por trás da Rua Realeza, localizado no Bairro Centenário, onde foi relatado por moradores 

os riscos de animais silvestres, assim oferecendo riscos a população em geral. 

Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabíveis. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

REQUERIMENTO N". 559 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente, ao Excelentíssimo 

Senhor Mário César Azevedo Prefeito do Município de Paulo Afonso, a solicitação da 

implantação de transporte público na Rua Padre Anchieta, Bairro Jardim Bahia, próximo ao 

aeroporto, rota do Siriema, tem ponto de ônibus, mas não passa o ônibus. 

A presente solicitação visa atender aos anseios da população residente na 

localidade, que relata a necessidade urgente de um sistema de transporte adequado para facilitar o 

deslocamento dos moradores, trabalhadores e estudantes. A ausência de transporte público na 

região compromete a mobilidade dos cidadãos, tornando essencial a implementação desse serviço 

para garantir acessibilidade, segurança e qualidade de vida à comunidade. 

Sala das Sessões, em 3 de abril de 2025. 
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